

Anfrage	Datum	Nummer
Öffentlich	11.03.2003	F0031/03
Absender		Wird von der Verwaltung ausgefüllt. Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums Stadtrat
Stadtratsfraktion Bund für Magdeburg		
Adressat		am
Oberbürgermeister Herrn Dr. Trümper		03.04.2003 14:00
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	03.04.2003 14:00	
Kurztitel		
Beräumung des Militärgeländes		

Beräumung des Militärgeländes

Nördlich des Zipkeleber Weges befand sich ein ehemaliges Militärgelände der Deutschen Wehrmacht und nahtlos anschließend ab 1945 das der Sowjet-Armee.

Der westliche Teil wurde nun bzw. wird systematisch beräumt und sieht auch ganz manierlich aus.

Nach Aussage des Bauleiters ist nun aber Schluss mit der Beräumung.

Unsere Anfrage ist nun folgende: Was geschieht mit dem östlichen Teil dieses Militärgeländes? Warum wird nicht weiter beräumt? Der Boden ist verseucht, Munition in unübersehbaren Mengen steckt noch in diesem Gelände sowie halbverfallende Bauwerke und bunkerähnliche Anlagen sind noch vorhanden.

In der nächsten Nachbarschaft befindet sich eines der wenigen Gebiete in Magdeburg, in dem ein Zuwachs an Einwohnern augenscheinlich ist. Viele junge Familien haben hier ein Eigenheim gebaut. Man kann also an allen 5 Fingern abzählen, dass Kinder, auch oder gerade wenn eine Absperrung erfolgen sollte, dieses Gelände als Spielgelände bevorzugen werden.

Auch bei ganz knappen Kassen sollte das Leben dieser Kinder ganz bestimmt mehr wert sein, als ein paar Tausend eingesparte Euros.

C-D Wachowski
Bund für Magdeburg
Fraktionsvorsitzender

